COMMUNIQUE DE PRESSE Cliniques universitaires Saint-Luc (UCL)

9^{ème} symposium du Centre de pathologie sexuelle masculine (CPSM) :

« Sexualité et handicap physique »

La sexualité est fondamentale pour tout être humain, valide ou handicapé. Le 9^{ème} symposium du Centre de pathologie sexuelle masculine (CPSM) des Cliniques universitaires Saint-Luc s'intéresse cette année à la sexualité des personnes handicapées. L'objectif ? Briser les tabous qui touchent au handicap et à la sexualité.

Le samedi 19 novembre 2005, différents chercheurs et thérapeutes (médecins, psychologues, sociologues, sexologues, anthropologues et philosophes) s'exprimeront sur cette problématique. Deux patients paraplégiques apporteront également leur témoignage sur la difficulté d'accéder à une sexualité et à une vie affective épanouies.

Ce symposium interactif est ouvert à toute personne à l'écoute des patients handicapés et de leur entourage.

Aperçu des problématiques abordées

Les thèmes suivants seront, entre autres, abordés :

- La physiologie de la fonction sexuelle masculine et féminine,
- Le traitement des troubles sexuels du patient et de la patiente paraplégique,
- L'image corporelle du patient handicapé,
- La fertilité du blessé médullaire,
- Le handicap physique et la parentalité.

En pratique

Le 9^{ème} symposium du Centre de pathologie sexuelle masculine (CPSM) se tiendra le samedi 19 novembre de 9h00 à 13h00 aux Cliniques universitaires Saint-Luc, av. E. Mounier, 1200 Bruxelles, entrée F, auditoire B-Roi Baudouin.

Renseignements: Mme Françoise Sevens, tél. 02 764 14 21, fax: 02 764 89 20, e-mail: cpsm@chex.ucl.ac.be

Documents annexés : programme du symposium et modalités d'inscription.